

## Tagesordnungspunkt 7

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 10. März 2022

#### Entsiegelung der Fläche Blumenthalstraße / Ecke Klarenthaler Straße (SPD)

---

##### Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die o.g. Fläche kurzfristig entsiegelt und zukünftig (ggf. mit Rasensteinen oder einem Hochbeet) klimagerecht verändert werden kann.

##### Begründung:

Wiesbaden ist eine grüne Stadt. Doch in den innerstädtischen, stark verdichteten Quartieren, fehlt es an begrünten Flächen.

Durch die langen Trockenperioden ist vor allem auch das innerstädtische Grün in Gefahr. Die Zunahme versiegelter Flächen ist vor allem auf das stetige Wachstum der Verkehrsflächen zurückzuführen, denn mit 50 bis 70 % weisen Verkehrsflächen einen relativ hohen Anteil versiegelter Fläche auf. Eine übermäßige Bodenversiegelung hat aber unmittelbare Auswirkungen auf den Wasserhaushalt: Zum einen kann Regenwasser weniger gut versickern und die Grundwasservorräte auffüllen. Zum anderen steigt das Risiko zu örtlichen Überschwemmungen, da bei starken Regenfällen die Kanalisation oder die Vorfluter die oberflächlich abfließenden Wassermassen nicht fassen können.

Mit dem hessischen Programm „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ ist die Stadt Wiesbaden bereits seit 2020 auf dem guten Weg, neue Grünflächen zu schaffen.

Auch die kleine Fläche Blumenthalstraße / Ecke Klarenthaler Straße kann zu diesem Ziel beitragen.



**Beschluss Nr. 0032**

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

**Verteiler:**

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier  
Ortsvorsteherin